



明化の教育

6月号(第523号)
令和6年5月30日
文京区立明化小学校
校長 熊倉 勝

開校150周年を迎えるにあたり

副校長 原 洋子



5年生は最後に三角形と150周年の
大漁旗でフィニッシュ!

5月25日(土)は150周年記念体育学習発表会がありました。初めて新体育館で、初めて学年一緒に、参観人数の制限なしで実施し、多くの皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。どの学年も150周年にちなんだ振付や隊形、小道具で盛り上げてくれました。子供たちの迫力ある演技から150周年の熱い思いを感じていただけましたら幸いです。

開校150周年を迎えるにあたり、昨年度から150周年行事の開催に向けて、卒業生や地域の皆様、PTA、学校とで周年実行委員会を月に1回行っております。先日、第20代校長の柳下昭夫元校長先生、第23代校長の山室博文元校長先生のご逝去のお知らせを受け、実行委員一同、大変残念な気持ちになりました。しかし気持ちを切り替え、諸先輩方が残してくださった明化小学校の歴史を大切に、次の世代につなげるべく準備を進めようと心新たにしています。

先日、140周年時の記念誌を拝見していたところ、編集後記として当時の井上光広副校長(現大田区立矢口小学校長)先生が下記のことを書かれていました。

「本校は、これから次の十年、二〇二四年の開校百五十周年に向けてのスタートとなります。新時代に向けて、校名の由来である「文明開化」当時の日本人の息吹のごとく、開拓の旗を高く掲げながら、新しい伝統を積み上げ、見事な百五十周年を迎えることになるでしょう。」

まさかこの10年の間に学校が臨時休校になるなど、新型コロナウイルス感染症が世界中を震撼させると誰が予想できたでしょうか。それでも私たちは、予測困難な時代を生き抜く子供たちを育てなくてはなりません。そして150周年を迎えることができることを心から感謝したいと思います。

9月27日が開校記念日ですが、その後から150周年記念行事が続きます。

10月12日(土) 150周年記念明化スポーツフェスティバル

11月13日(水) 150周年記念児童集会

11月16日(土) 150周年記念式典・祝賀会

1月24日(金)、25日(土) 150周年記念展覧会

を行います。今までの伝統を生かしつつ、新しい歴史を児童と共に創り上げて参ります。